

三郷市立幸房小学校だより

こころぽう

～ワクワク・チャレンジ・スマイル幸房～

児童数 1年 255人 2年 258人 3年 230人 4年 231人 5年 230人 6年 214人
あおぞら・ひだまり 30人 計 1,448人 (8/26現在)



「志(こころざし)を立てる！」

三郷市立幸房小学校長
菅原 成之

夏の風物詩の高校野球甲子園大会。私は、今年の大会で一番印象に残ったのは、**県立岐阜商業高校のライトを守っていた、背番号「9」番、横山温大選手**です。横山選手は**生まれつき左手の指がないというハンディがある**にもかかわらず、部員70人ほどの中でレギュラーを勝ち取って大会に出場していました。私が一番驚いたのは、**指がある右手にグラブをはめボールをキャッチ、その後、素早くグラブを左手で抱え込み瞬時にボールを右手で持って投げているシーンです。バッティングは左打席に立ち、右手でしっかりとバットを握り、左手はバットに添えてボールを打っています。**ある野球解説者は、「これは何千回、いや何万回も粘り強く練習しなければできない技術です。」と言っていました。技術のほかにもハンディを逆手に考える発想力もあったのでしょうか。



さて、題にある「志を立てる」って何でしょうか。
志とは、「心にえがいたことを、『必ず実現するぞ、何があってもあきらめないぞ』と、固く心に決めること」です。

地面に打ち込む棒状のもので柱になるようなものを杭（くい）と言いますが、杭を土の中に深く打つように、**志とは固く決意して心の中に打ち立てるもの**です。

だから、「志を立てる」というのです。県立岐阜商業高校の横山選手も「志を立て」、ものすごい努力を積み重ねたのでしょうか。

では、すぐに「志を立てる」ことはできるのでしょうか。なかなか難しいことですね。そこで**2学期は、「志を立てる」ように、自分の目標を立てて、その目標を固く心に打ち立てて努力を続けてみましょう。**

どんなことでもいいのです、「あなたらしく、人と比べずに」です。そして、2学期の終業式（12月24日）で、振り返りをしようと考えています。2学期もまだまだ暑い日が続きますが、**ワクワク・チャレンジ・スマイル幸房の皆さんが、心に固く誓った目標に向けて努力を続け、たくさん成長してくれることを楽しみに**しています。



保護者・地域の皆様、夏休み中もサマースタディ、学校図書館開放、5年生による習志野市議会議員様の図書館視察対応、6年生の林間修学旅行、おやじの会による防災体験学習など、子どもたちの成長を見られる多くの機会にご理解ご協力をいただき、感謝申し上げます。本日、2学期の始業式を無事に迎え、子どもたちの元気な姿を見ることができました。うれしい限りです。

2学期も職員一同、「ワクワク・チャレンジ・スマイル幸房～4つの気力（活力・感謝力・素観力・意志力）でみんなの幸せを創る～」を合言葉に子どもたち一人一人のかけがえのない命を預かっている覚悟を持ち、全力で教育活動に取り組んでまいります。保護者・地域の皆様と子どもを軸に、より良い**共育**ができますよう、2学期もご支援のほどよろしくお願いいたします。

TOPICS KOBO

学校図書館視察がありました

7月25日（金）に、千葉県習志野市議会の皆様が行政視察として本校の学校図書館を訪問されました。5年生の代表の皆さんが取組を紹介し、大変感動していました。さすが本校の高学年ですね。どうもありがとうございました。



学校公開が実施されます

9月27日（土）は、学校公開日となります。児童数・学級数が多いため、公開時間を指定させていただきますが、ぜひお子様の様子を参観していただきたいと思っております。なお、地域の方への公開は、午後となります。詳細は幸房小HPをご覧ください。ご来校をお待ちしております。

教員のスマホルールを作成しました

今般の県内における盗撮等の不祥事を受け、「教員のスマホルール」を作成しました。個人の端末使用に関する制限や、写真等の取り扱いを定めたものとなっております。

詳細はHPでも公開しております。安心・安全な学校を目指し、これからも取り組んで参りますので、よろしくお願いたします。



秋季大運動会の開催について

本年度は10月18日（土）を予定しております。昨年度同様、学年ごとに時間を区切り実施いたします。お子様のがんばりをご覧ください。たくさん存じます。詳細につきましては後日配信する学校からのお手紙をご覧ください。

8-9 月～の行事予定

日	曜日	予定	陸上
8/26	火	短縮3時間 第2学期始業式	
27	水	特A3時間 身体計測（低）	
28	木	特A3時間 身体計測（中・高）	
29	金	特A3時間 家庭の日 身体計測（高・あお・ひだ）	
30	土		
31	日	資源回収・環境整備	
9/1	月	給食開始	
2	火	お昼のブーケさん	○
3	水	委員会	○
4	木	わくわくタイム 3年ブックトーク	○
5	金	おはなしのブーケさん（朝）	○
6	土	中学校・学校公開日	
7	日		
8	月		○
9	火	お昼のブーケさん	○
10	水	ショート避難訓練 クラブ	○
11	木	スクールカウンセラー来校	○
12	金	おはなしのブーケさん（朝）	○
13	土		
14	日		
15	月	敬老の日	
16	火	むし歯予防教室（1-1～1-4） お昼のブーケさん	○
17	水	クラブ	○
18	木	むし歯予防教室（1-5～1-8）	○
19	金	不審者対応避難訓練	○
20	土		
21	日		
22	月	わくわくタイム	○
23	火	秋分の日	
24	水	陸上大会壮行会 クラブ 食に関する指導（1-1～1-4）	○
25	木	食に関する指導（1-5～1-8）	×
26	金	おはなしのブーケさん（朝）	○
27	土	学校公開日	○
28	日		
29	月	振替休業日	
30	火	特B日課 家庭の日 陸上大会全体練習	○

10月の主な行事は・・・

- 1日（金）市内小学校陸上合同記録会（本校会場）
- 18日（土）秋季大運動会 第2回学校運営協議会
※予備日：19日（日）、21日（火）
- 20日（月）振替休業日
- 30日（木）スクールカウンセラー来校

夏休み中の幸房小学校の活動紹介

ワクワク・チャレンジ・スマイル幸房

令和7年度の夏休み期間もたくさんのイベントがありました。一部を紹介いたします。

○サマースタディー 7月22日～25日
学校応援団コーディネーターの鈴木さんを中心に、保護者の方がボランティアとして学習支援をしてくださいました。御協力ありがとうございました。



※画像を加工しております

○親子で取り組む調べる学習講座 7月23日
講師に福田先生をお迎えし、「調べる学習コンクール」の本の選び方や調べ学習の進め方などについて教えていただきました。多くの方に御参加いただきました。



○学校図書館地域開放 7月22日～8月1日
児童や保護者の皆さんに学校図書館を開放しました。夏休みの期間、たくさんの方に利用していただきありがとうございました。

○親子でお話会・児童クラブお話会 8月1日
「絵本専門士」の資格をもつ学校司書の増田さんが、低学年児童と保護者、児童クラブを利用している児童に向け、絵本の読み聞かせをしてくださいました。



日本一読書のまち三郷 ☆今月は4年生の先生の「推しの一冊」を紹介します☆

- 『100年たったら』 石井睦美/アリス館
- 『成瀬は天下を取りに行く』 宮島未奈/新潮社
- 『都道府県の持ち方』 バカリズム/ポプラ社
- 『シンдрーム』 佐藤哲也/福音館書店
- 『ともだちや』 内田麟太郎/偕成社
- 『走れメロス』 太宰治/新潮社
- 『じっぼ まいごのかっぱはくいしんぼう』 たつみや章/あかね書房

どの先生がどの本を推しているか
ぜひ聞いてみてください♪



おやじの会「防災体験学習」 8月2日

おやじの会の皆さんによる「防災体験学習」を行いました。非常食のα米の試食や竹を使った水鉄砲作り、ピザ作り体験などを行いました。普段はできない貴重な体験をすることができ、防災意識が高まりました。おやじの会の皆さん、本当にありがとうございました。



✎ 学力調査の結果 ✎ ～継続は力なり～

①全国学力・学習状況調査(対象学年:6年生)

全国比 国語:116.8% 算数:129.3% 理科:122.6%

目標値を全国比110%としていましたが、3教科とも大幅に目標値を上回ることができました。

②埼玉県学力・学習状況調査(対象学年:4年生・5年生・6年生)

埼玉県比 4年生 国語:114.8% 算数:109.4%

5年生 国語:112.0% 算数:116.2%

6年生 国語:117.0% 算数:136.8%

目標値を埼玉県比110%としていましたが、ほとんどの項目で目標値を上回ることができました。どの学年も、県平均を大きく上回る素晴らしい成績でした。

▲質問紙調査から見てきた本校の課題

- 一部の学年において、「自分によいところがある」と感じている児童の割合が平均値より低く、自信をもてないと回答する児童が見られた。
→よいところを具体的に褒める指導を繰り返し、児童に自信をつけさせていく。
- ICTの活用が十分ではなく、使用スキルに自信がない。
→タブレット PC を活用する機会をさらに増やし、使用スキルを磨いていく。